

## La Despatriada

Siento que nací despatriada. Cada 19 de septiembre, en mi cumpleaños, el territorio se llena de tricolor y cueca, yo me siento ajena. Percibo que esa patria le pertenece sólo a algunos, a los que se la robaron, atacaron a su pueblo, asesinaron, violaron y no contentos con todo eso, tomaron los símbolos de toda una nación para apropiarse de ellos. No quiero celebrar, nunca es día de fiesta. Debo vestir cínica un disfraz de patriotismo, para intentar pertenecer a este miserable lugar en el que me tocó nacer. Celebro inerte, otro cumpleaños de la patria ajena.

María Ignacia González

Talca